

Presseinformation

Ein Lächeln für Hailey

Kleine Osnabrückerin benötigt Stammzellspende

Die 1-Jährige Hailey aus Osnabrück hat eine schwere Stoffwechselerkrankung. Nun benötigt sie dringend eine Stammzellspende, um wieder gesund zu werden. Bislang war die weltweite Suche nach einem „genetischen Zwilling“ erfolglos. Gemeinsam mit der DKMS organisieren Familie und Freunde eine Registrierungsaktion. Wer gesund und zwischen 17 und 55 Jahre alt ist, kann helfen und sich am Sonntag, den 08.10.2023 bei der Discothek Virage, Baumstraße 12, 49074 Osnabrück als potenzielle Stammzellspenderin oder potenzieller Stammzellspender bei der DKMS registrieren lassen. Auch Geldspenden werden benötigt, da der gemeinnützigen Organisation allein für die Registrierung jeder Spenderin und jedes Spenders Kosten in Höhe von 40 Euro entstehen.

Hailey ist ein liebevoller Sonnenschein und lebt mit ihren Eltern in Osnabrück. Mit ihrem ehrlichen Lächeln verzaubert sie einfach alle. Die Einjährige liebt Waffeln, Omas Pfannkuchen und den Familienhund, den sie viel zu oft mit ihren eigenen Snacks füttert. Hailey ist ein glückliches Kind, obwohl sie in ihrem ersten Lebensjahr schon viele schwere Hürden überwinden musste. Einen Tag nach ihrer Geburt wurden im Krankenhaus Herzgeräusche festgestellt. Ihre Eltern suchten daraufhin unzählige Spezialist:innen auf, um nichts zu übersehen. Dann die Schockdiagnose: Hailey leidet an Mukopolysaccharidose Typ I, einer Stoffwechselerkrankung, die unbehandelt tödlich enden kann. Um die Krankheit aufzuhalten, braucht Hailey schnellstmöglich eine Stammzellspende. Ihre Familie und Freunde rufen daher auf: „Lass dich registrieren! Vielleicht bist du Haileys genetischer Zwilling. Wir haben noch so viele gemeinsame Pläne.“

Die Aktion findet statt am:

Sonntag, den 08.10.2023
von 12:00 bis 16:00 Uhr
bei der Discothek Virage
Baumstraße 12
49074 Osnabrück

Die Registrierung wird auf digitalem Wege stattfinden, daher bitten wir die Menschen ein Smartphone mit zur Aktion zu bringen. Die Registrierung geht einfach und schnell: Nach dem Ausfüllen einer Einwilligungserklärung führen die Spender:innen einen Wangenschleimhautabstrich mittels

Wattestäbchen durch, damit ihre Gewebemerkmale im Labor bestimmt werden können. Spender:innen, die sich bereits in der Vergangenheit in der Datei registrieren ließen, müssen nicht erneut mitmachen. Einmal aufgenommene Daten stehen auch weiterhin weltweit für Patient:innen zur Verfügung. Es ist wichtig, dass die Daten aktuell gehalten werden, damit wir potenzielle Spender:innen im Falle einer Übereinstimmung schnell erreichen können. Deshalb bitten wir im Falle einer Änderung der Adresse oder Kontaktdaten darum, diese über das Kontaktformular auf unserer Webseite zu aktualisieren.

Auch Geldspenden helfen Leben retten, da der DKMS für die Neuaufnahme jeder Spenderin oder jedes Spenders Kosten in Höhe von 40 Euro entstehen.

DKMS Spendenkonto

IBAN DE59 7004 0060 8987 0005 78

Verwendungszweck: HLQ001, Hailey

Hintergründe und Bildmaterialien zu diesem Aufruf finden Sie unter <https://mediacenter.dkms.de/patientenaktion/ein-laecheln-fuer-hailey/>.